

## 14.05.2022: Jahreshauptversammlung 2022

**Michael Lott**, Vorstand Verwaltung, konnte 102 Mitglieder und Gäste begrüßen. Er rief zum Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder auf und stellte anschließend die Beschlussfähigkeit sowie die form- und fristgerechte Einberufung der Mitgliederversammlung fest.



**Ulrike Geiselmann**, Vorstand Öffentlichkeit, legte unter TOP 2 den Rechenschaftsbericht für das vergangene Vereinsjahr vor. Sie sprach von einem Vereinsjahr, das wieder geprägt war von den Auswirkungen von Corona, die im ersten Halbjahr die sportlichen Aktivitäten in den Abteilungen stark einschränkten bzw. ganz zum Stillstand brachten und die Verantwortlichen in Organisation und Verwaltung zum Teil vor immense Probleme stellte. Sie dankte allen Mitgliedern, die dem Verein trotz des eingeschränkten Angebots die Treue gehalten haben, was sich auch im Mitgliederbestand von 2153 Mitgliedern zum Stand 31.12.2021 gegenüber 2122 zum Vorjahresstand zeige. Erfreulich sei auch die wieder ansteigende Tendenz im Mitgliederbestand des Fitness- und Gesundheitscenters fISS. Einen bedeutenden Faktor und zugleich existenziell für den Verein nannte sie die ca.300 ehrenamtlichen Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen. Sie betonte in diesem Zusammenhang die immense Bedeutung des Ehrenamts im SC Staig. „Ehrenamtliches Engagement ist ein Geben und Nehmen. Ehrenamt ist keine Arbeit, die nicht bezahlt wird, sondern eine Arbeit, die unbezahlbar ist.“

Immer mehr machten allerdings überbordende Bürokratie, Auflagen und Vorschriften den Vereinen zu schaffen, so dass hier die ehrenamtliche Erledigung an ihre Grenzen gelangt mit der Folge, dass manche Aufgaben nur noch durch angestellte Kräfte erledigt werden könnten. Diesem Umstand wurde mit der Einstellung einer weiteren Kraft für die Geschäftsstelle Rechnung getragen.

Ulrike Geiselmann dankte abschließend allen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, allen Sponsoren, allen Abteilungen und der Gemeinde Staig für jegliche Unterstützung.

Unter TOP 3 präsentierte **Tina Rank**, Vorstand Finanzen, den anwesenden Mitgliedern in ihrem Kassenbericht das Rechnungsergebnis für das Geschäftsjahr 2021. Einnahmen von 848.524 Euro stehen Ausgaben von 754.091 Euro gegenüber. Nach Einstellung einer zweckgebundenen Rücklage von 50.000 Euro steht ein Ergebnis von 44.433 Euro zu Buche.

Die Vertreter der Abteilungen Fußball, Leichtathletik, Ski, Tischtennis, Tennis und Turnen gaben im Anschluss in ihren Berichten interessante Einblicke in die Aktivitäten ihrer jeweiligen Abteilungen.



Die Entlastung der Vorstandschaft nahm BM Martin Jung vor. Er würdigte die enorme Leistung des Vereins und das damit verbundene ehrenamtliche Engagement und überbrachte den Dank auch des Gemeinderats. Er schlug den versammelten Vereinsmitgliedern die Entlastung der Vorstandschaft vor, die einstimmig angenommen wurde.

Unter TOP Ehrungen konnten zahlreiche Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft bzw. ehrenamtliche Tätigkeiten ausgezeichnet werden. Nachstehend sind alle Personen genannt, unabhängig von der Anwesenheit auf der Versammlung.



**Ehrenurkunde für 50 Jahre Mitgliedschaft:**

Margit Aberle, Annette Barth, Christa Dodel, Hermann Edel, Inge Enderle, Martin Fetzer, Ludwig Freudenreich, Albert Füller, Wolfgang Geiselmann, Erich Geiselmann, Stefan Geiselmann, Lucia Gekle, Rainer Glanz, Guido Hofer, Hans Hofer, Sandra Joggerst, Erich Kienhöfer, Rolf Kienhöfer, Margot Kienhöfer, Werner Kreis, Claudia Leberherz-Brunner, Renate Mack, Ursula Müller, Andreas Ott, Irene Rapp, Martina Reinhardt, Paula Schmiedle, Dora Schmölz, Johanna Schultheiss, Alexander Seitter, Elfriede Seitter, Georg Ströbele, Klaus Ströbele, Hildegard Stültgens, Marie-Luise Vogt, Waltraud Wahl, Sandra Zahn.

**Ehrenurkunde für 60 Jahre Mitgliedschaft:**

Maria Baier, Otto Brunner, Günther Mücke, Hans Ströbele, Alfred Ströbele, Josef Ströbele.

**Ehrenbrief für 70 Jahre Mitgliedschaft:**

Helmuth Braun, Georg Fetzer, Franz Rehm, Alfred Schädler.

**Ehrenbrief für 75 Jahre Mitgliedschaft:**

Otto Baier



Sie halten dem SC Staig seit vielen Jahren die Treue, v.l. Vorstandsmitglied Ulrike Geiselmann, Otto Baier, Alfred Schädler, Georg Fetzer, Otto Brunner, Günther Mücke und Vorstandsmitglied Michael Lott.



Foto links: Otto Baier (hier mit Ulrike Geiselmann) ist seit 75 Jahren Mitglied des Vereins.

## Ehrungen für langjährige ehrenamtliche Tätigkeiten

Erfreulicherweise konnten auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihr unentgeltliches Engagement im SC Staig ausgezeichnet werden.

### Ehrenurkunde für 20 Jahre Tätigkeit:

Rudolf Hetterich, Uli Reichart, Peter Stifter.

### Ehrenurkunde für 25 Jahre Tätigkeit:

Robert Gekle, Barbara Klaus, Robert Knoll, Melanie Leocata, Alexander Seitter, Cornelia Vögtle.

### Ehrenurkunde für 30 Jahre Tätigkeit:

Edmund Hertle, Manfred Mayer.

### Ehrenbrief für 35 Jahre Tätigkeit:

Annette Barth, Simone Fetzer, Erich Geiselmann.

### Ehrenbrief für 50 Jahre Tätigkeit:

Helga Brunner



Unsere „Ehrenamtlichen“ sind die Stützen des Vereins. Für ihr überragendes unentgeltliches Engagement für den SC Staig und seine Mitglieder über viele Jahre wurden geehrt: Foto links, v.l. Rudolf Hetterich, Cornelia Vögtle, Alexander Seitter, Helga Brunner, Erich Geiselmann, Edmund Hertle, Manfred Mayer, Robert Gekle und Annette Barth.

Foto oben:

Helga Brunner ist seit 50 Jahren als Übungsleiterin für das Frauenturnen Woche für Woche in der Turnhalle.

Im Anschluss an die Ehrungen blickte Ulrike Geiselmann mit Freude nach vorne auf **100 Jahre SC Staig**. Das Jubiläumsjahr 2023 werde man bereits mit einer Silvesterveranstaltung für alle Mitglieder des Vereins und Bürger der Gemeinde beginnen. Der Verein plane kein einzelnes Festwochenende, sondern von Januar bis Dezember verschiedenste Aktionen. Ulrike Geiselmann versprach allen Generationen ein abwechslungsreiches, sportliches, unterhaltsames, kulinarisches und nachhaltiges 2023 mit dem SC Staig.